

Solemnidad del Señor y Virgen del Milagro

Procesión de Penitencia

Cruz Primitiva del Señor del Milagro

Monseñor Octavio Ruiz Arenas, Secretario del Dicasterio para la Nueva Evangelización, junto a Monseñor Oscar Vicente Ojea, Obispo de San Isidro y Presidente de la Conferencia Episcopal Argentina, acompañados por Monseñor Han Lim Moon, Obispo Auxiliar de San Martín y Monseñor Mario Cargnello, Arzobispo de la Arquidiócesis de Salta, participaron de la Procesión de Penitencia, presidida por la Cruz Primitiva del Señor del Milagro, en memoria de la primera procesión realizada en el año 1692.

La Procesión inició desde la Parroquia San Juan Bautista de la Merced hacia la Catedral Basílica de Salta, Argentina.

Monseñor Mario Cargnello, en el Atrio de la Catedral Basílica de Salta pidió al Señor del Milagro, Cristo Redentor, que no aparte su amor del pueblo argentino, Jesucristo, Señor del Milagro, te necesitamos.

En la solemnidad de Nuestra Señora del Milagro, juntos damos gracias al Señor.

Salta, 13 de septiembre de 2019.

**Oficina de Prensa y Comunicación
Conferencia Episcopal Argentina**

